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Meine Füße sind elementar: fürs Joggen, fürs Surfen, einfach nur fürs Gehen. Das weiß ich 

jetzt seit meinem letzten Bänderriss vor vielen Monaten. Bis heute kuriere ich am linken Fuß 

herum. Sogar in der Bibel ist der Fuß elementar.  Füße sind hier ein wichtiges Symbol. Lange 

Fußmärsche machten die Menschen in biblischen Zeiten. Kein Wunder, dass es damals zum 

guten Ton gehörte, Gästen zunächst ein Fußbad zu gönnen. Anderen die Füße zu waschen, 

galt zur damaligen Zeit auch als Demutsgeste. Nachdem Jesus seinen Jüngern die Füße 

gewaschen hat, erklärt er: "Wenn nun ich euch die Füße gewaschen habe, so sollt auch ihr 

euch untereinander die Füße waschen." Einfach nur stark! Was für eine Wertschätzung den 

Füßen in der Bibel entgegengebracht wird. 

Denn die Füße verbinden uns mit der Erde. Wir stehen mit beiden Beinen auf dem Boden. Das 

"erdet", wie man so schön sagt. Gleichzeitig fühlt es sich ganz frei und lebendig an. Wie in 

diesem Spruch aus der Bibel: "Du Gott, stellst meine Füße auf weiten Raum." (Psalm 31,9). 

Bleiben Sie gut zu Fuß! 
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